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　議長が議会の対外的活動をす
るために要する経費を議長交際
費といいます。各団体の総会、式
典の会費が主なものです。

　

こ
れ
か
ら
２
年
間
こ
の
５
人
で
議
会

だ
よ
り
を
作
り
ま
す
。

　

み
な
さ
ん
が
読
み
た
く
な
る
よ
う
な
紙

面
を
目
指
し
、①
議
会
で
決
ま
っ
た
こ
と

②
議
会
中
の
論
戦
③
議
員
の
調
査
活
動

等
④
町
民
の
声
な
ど
、写
真
を
取
り
入
れ

な
が
ら
年
に
４
回
お
伝
え
し
ま
す
。

10月

11月

12月

34,000円（警察官友の会ほか）

32,000円（町勢功労者表彰祝賀会ほか）

23,000円（防火懇談会ほか）

この印刷物は一部当たり約43円で作成されています。
印刷：川嶋印刷株式会社 〒020-0021 岩手県盛岡市中央通2-3-10

　

立
春
も
過
ぎ
て
春
は
も
う
す

ぐ
、
雪
の
下
で
は
福
寿
草
が
待
っ

て
い
ま
す
が
ま
だ
ま
だ
寒
さ
が
続

き
ま
す
。
大
雪
が
心
配
で
す
。

　

こ
れ
か
ら
の
活
発
な
議
会
活
動

を
広
報
委
員
会
で
は
そ
の
内
容
を

見
や
す
く
わ
か
り
や
す
く
そ
し
て

親
し
ん
で
も
ら
え
る
議
会
だ
よ
り

に
す
る
よ
う
、
委
員
会
一
同
努
力

し
ま
す
。

　

町
民
の
皆
様
の
ご
意
見
を
お
待

ち
し
て
い
ま
す
。

広
報
委
員
長
　

小
谷
地
喜
代
治

議
会
の
雰
囲
気
を
伝
え
た
い

　

広
報
発
行
常
任
委
員
会

小田地区

中居千一郎さん 

　傍聴のきっかけは、どんなことをし
ているのか興味を持っていたから。
　議員に望むことは、10人と少なく
なったので大変でしょうががんばっ
てください。地元の人たちと応援し
ています。
　町に望むことは、予算が少ないの
で思うようにいかないと思いますが、
がんばってください。
　災害工事をしっかりやってもらっ
ていて安心です。

野中地区

野中詣一さん 

　傍聴は、議会構成を拝見。
　議会に望むことは、10人になったが
これまで以上にチェック機能を果たし
てください。
　他町村のように不祥事が出てから
でなく日常の姿勢が大切。
　議会活動はよく解らないときがあ
る。地域への報告活動を行って欲し
い。議会報も充実を。
　財政だけでなく行政も大変な局面
に入っている大いに勉強して重責を
担っていただきたい。

城内小路地区

澤村憲治さん 

　傍聴の印象は、議員が若返ったと
感じました。
　議会に望むことは、地元と町全体
の情報収集をしっかりやってバランス
のとれた配分を。
　心配なことは、少子高齢化が進ん
でいるが後期高齢者医療、在宅福
祉、教育問題をがんばって欲しい。計
画作成にアンケートを行うが大事なこ
とを言わないことが多いので何事も地
元での情報収集をお願いしたい。

３
月
定
例
会
は
５
日

か
ら
の
予
定
で
す
。

皆
さ
ん
の
傍
聴
を
お

待
ち
し
て
い
ま
す
。

町 民 の 声 の コ ー ナ ー 議会を傍聴しました議会を傍聴しました
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